

Semanario independiente

**

AÑO XI (Segunda época)

ALICANTE 15 OCTUBRE 1932

**

Núm. 138

0'50 pesetas

0.50

3.50

Crevillente

El respeto a las cosas

No hace muchos días que apareció uno de los mármoles que rotulan la antigua calle de la Virgen del Carmen con el nombre de Vicente Sol. roto, sin duda con algún fuerte golpe dado en él.

Nosotrosahora preguntamos: ¿Qué propósito le ha impulsado al individuo que cometió esta groseria al llevaria a cabo?... ¿Qué móviles le impulsaron a realizarlo?... Los desconocemos. Pero lo que si sabemos, es que este acto indigno de cometerlo un hijo de Crevillente, no solo condena al autor o autores del irrespetuoso atentado, sino que pone en evidencia a todo un pueblo.

Conocido es de nuestros lectores el criterio que sosteníamos y sostenemos cuando se dijo de rotular esta calle con el nombre de este relevante crevillentino. No transigimos ni en lo más minimo con el acuerdo. Pero hoy, después de estar colocada la lápida que acredita esta distinción a un paisano ilustre, se debe respetar. Las ideas políticas que profesemos pueden ser opuestas a las del «ho» menajeado, pero la educación y la cultura de cada ciudadano que se precie de serlo, nos impide tolerar o admitir ciertos actos, que están en pugua con et proceder de toda persona sensala y respetuosa,

No precisamente porque se trate de Vicente Sol, sino de todas aquellas cosas que se hallan a merced del amparo público y que son testimonio a cada momento de las cualidades, buenas o malas, de todo un pueblo.

Tampoco ha faltado quien haya dicho que quien tuvo la culpa de que no fuese respetado el nombre de la Virgen, no se puede ofender ahora porque no hayan respetado este otro. Pero no vamos nosotros a hacer nuestro este concepto. Sea lo que fuere, el caso es que este proceder es censurable y por eso lo reprochamos. El actual Director General de Prisiones se hará cargo de que este acto ha merecido la condenación de todos los buenos crevillentinos, sea la que fuere su filiación política, y que Crevillente, el pueblo que labora y sabe frontar a sus hijos, no puede hacerse solidario de un torpe e indigno propósito.

Propague usted

REGENERACION

LOS DEPORTES

"Kinema-Club" de Crevillente

Diarios y revistas de actualidad, nos brindan constantes perspectivas de las actividades deportivas desarrolladas durante la pasada semana. Incluso el ejército españo!, en lucidas pruebas atléticas ha dado simpáfica nota en la revista deportiva, lo que demora el arraigo y la aceptación que paulatinamente va extendiendose en nuestra nación, el atletismo. Como ya manifesté en anterior artículo, estas actividades deportivas llegan hasta nosotros haciendo eco en el «Kinema Club» el cual ha efectuado lucidas pruebas en el campo del Portazgo los días 25 de Septiembre y 2 de Octubre ante numerosos especiadores que enfusiasmados animaban y ofrendaban calurosos aplausos a los agiles jugadores que tomaron parte en las distintas pruebas y en las que cotaboraron activamente Crevillente y Elche obteniendo los resultados siguientes:

CARRERAS LISAS. - 100 metros. J. Muñoz y V. Martínez de Crevillente: I. Poveda Elche (record anterior Muñoz 14 segundos). - 200 metros J. Muñoz, Crevi., D. Perez, Elche. -1.500 metros. A. Torres Crevi., Clavel, Elche y J. Poveda. (record. anterior Muñoz)

CARRERAS DE OBSTACULOS. 110 metros vallas. J. Muñoz. C A. Espinosa, C

CARRERAS DE RELEVOS.-400 metros (a 4×100) J. Poveda, E., A. Mora, E., V. Clavel, E., F. Antón,

E.; J. Muñoz, C., V. Martínez, C. M. Sánchez, C., A. Espinosa C.

SALTOS (Altura). - Empatan en 1,470, J. Muñoz, C., A. Espinosa, C.; A. Mora, E. (Record anterior, Muñoz, C. en 1'420. - (Longitud). C. Manzanera, E., en 4'300, J. Muñoz, C., A Coves, E. (record anterior V. Martínez C. en 3'800)

TRIPLE SALTO. - V. Clavel, E en 9'900; D. Pérez, E. J. Poveda E. (recor anterior J. Muñoz en 9.500 de Crevillente).

PÉRTIGA .- (Record anterior, J Muñoz en 2'100 de Crevillente

LANZAMIENTOS (de Peso). - C Espinosa, de Crevillente, 14.93 record. (record anterior A. Espinosa C. en 10.05). Jabalina: - D. Pérez, Elche 24'006 record. (record anterior R. Serrano C. 15'020 metros.)

A consecuencia de este espectáculo, la chiquilleria constantemente enfusiasmada con el balón parece que ya lo relega a segundo lugar pues con satisfacción he podido observar en muchos niños de la localidad, que ya organizan carreras y saltos, y otros ejercictos gimnásticos que les beneficiarán más que el solo juego del futbol.

Que a todos les aliente la mejor voluntad y ánimo a ver si conquistan en las próximas olimpiadas un nombre para el industrioso pueblo crevillentino.

ELOY ESPINOSA

SE DICE ...

Redacción en Alicante SAN FERNANDO, 28

RAMÓN Y CAJAL, 9, pral. Precios de suscripción

Redacción en Creviliente:

Alicante, un mes

Crevillente, un mes:

Extraniero.

Fuera, un trimestre . 2'00

Número suelto 10 céntimos

No se devuelven los originales

Que el Crevillente Deportivo espera conquistar un buen lugar en el campeonato.

Que cada vez hay mas entusiasmo por el futbol en nuestro pueblo.

Que la afición crevil entina está muy esperanzada con el primer equipo local.

Que no sué cierto que las oficinas municipales celebraran la fiesta del Patrón de Crevillente.

Que el laicismo oficial se lo impedia. Por eso nos han dicho que asistieron todos religiosamente (ique incongruencia!) a cumplir con sus de-

Que con los modernos visos «lai» citantes ocurren cosas muy divertidas. A pesar de que no quieran ir a la fiesta.

Que la suscripción Pro Homenaje a don José Maciá continúa su curso ascendente.

Que ya falta poco para llegar a las mil.

Que todos los crevillentinos que simpaticen con el homenaje, tanto los ausentes como los que residen en esta, deben enviar cuanto antes sus donativos:

Que ya se están ultimando los acuerdos para la celebración del grandioso homenaje que se le tributará al gran poeta crevillentino.

Que es muy probable que se empiece pronto la construcción del mausoleo.

Que la magnitud de éste depende de la generosidad de aquellos paisanos que todavía quedan sin contri-

Que esperemos que pronto se convierta todo en una feliz realidad.

Oue el «Coro Levantino» continua ensayando las admirables obras líricas que próximamente dará a conocer al público.

VENTA Y COMPRA DE

Sacos nuevos y usados

Confección y Selección esmerada

ANTONIO JATIVA

Avenida de Alcoy, 69 ALICANTE



UNA VELADA

Como estaba anuliciado se celebró el pasado sábado en el local del Orfeón la velada primera como inauguración de la temporada con un éxilo completo. La velada estuvo muy animada por la variedad del programa que fué el siguiente:

Como prólogo de tan simpática fiesta, el digno Presidente de la citada

enidad don Pedro Puig Más leyó unas inspiradas cuartillas alusivas al acto que fueron muy celebradas, premiando el público con una prolongada ovación la admirable labor

del señor Puig. A continuación, Francisco Candela leyó un pequeño trabajo que fué lambién muy aplaudido. Acto seguido, el orfeonisla y celebrado barítono José Ferrández cantó con su admirable estilo. acompañado por el notable guitarrista José Guilabert, unos tangos que fueron muy aplaudidos, obli-gándoles el público a salir de nuevo al proscenio entre grandes y prolongados aplausos.

Los aventajados artistas Rafael Castelló y Paquito Candela recitaron Castelló y Paquito Candela recitaron el primero una poesía humoristica escrita para dicho acto por Joaquín Alfonso Más y el segundo, la tan celebrada poesía del final del acto segundo de «Los Estereros» del mismo autor, que dijo Candela con perfecta dicción, propio en un artista consumado, recibiendo ambos al terminar sendas ovaciones.

Y como final de la primera parte del programa los celebrados artistas

del programa los celebrados artistas Antonio Lloret y Antonio Martínez, hicieron las delicias del público al representar con mucho acierto un bien ensayado número de circo con algunos trucos de tanío efecto cómico que solo al verlos daban la sen-sación de ser dos celebridades en

dicho género. dicho genero.

En la segunda parte se representó la divertidisima, comedia de Paco Barchino (To! lo que relluix...), de mucho efecto cómico, en la que estuvieron acertadisimas las señoritas Josefina Ferrández, Teresa Más y la debutante Teresa Quesada, demostrado mucha seguidad, que escena trando mucha serenidad en escena en la que la esperan muchos aplau-

Los demás artistas que tomaron parte en la velada estuvieron a la altura de su fama. Al finalizar tan simpática velada el público que lle-naba el local tribuló a todos los ar-

listas un aplauso cariñoso.

En fin. una velada amena, sugestiva, en donde todos cuantos artistas tomaron parte, pudieron saborear el merecido y halagador aplauso. mo un justo premio a la digna labor por todos realizada-

SOFONAL



¡Carmen, no seas loca!

-¡Estás comiendo demasiado y luego te quejarás de las hemorroides! —¡Bah! ¡Si ya estoy curada! Basto que durante unas semanas usase el Posterisán, ungüento y supositorios, para verme libre de ellas.

Se lo he recomendado a Julita s también se ha curado.

¡Es algo realmente maravilloso?

Ungüento, 4,50 Supositorios, 6,75. De venta en farmacias.

PARROQUIA

Mole ingente de grandiosa fábrica, espacioso templo cuya cúpula airosa se eleva destacándose, blanca, en el cielo:

Regio alcázar de Dios que dominas las casas del pueblo, agrupadas al pié de lus muros como grey de sumisos corderos;

Santo asilo do encuentran las almas su vida y sustento, como encuentran las blancas palomas casto nido de amor en tús techos:

Yo quiero cantarte con dulces acentos el cantar de las almas creyentes que miran al cielo, por ser tú de mi Dios el palacio, por ser tú también casa del Pueblo

Santo templo de la Virgen Madre cuyas losas beso, adorando al Señor que él vive como Rey y Dueño:

En tus naves grandiosas y esbeltas impera el silencio, mientras oran callando las almas y hasta el trono de Dios van subiendo las fervientes plegarias envueltas en nubes de incienso...

En fus arcos y bóvedas vibran los graves acentos de los himnos sagrados, unidos de los filmilos sagrados, filmilos al dulce concierto de las frompas y fláutas del órgano, cuando adora el pueblo al Señor y lo alaba en las fiestas su amor bendiciendo...

En tus amplias capillas, rodeadas En lus amplias capillas, rodeadas de sombra y misterio cuando llega la noche callada, halla el triste alientos, indulgencia y perdón al que anduvo a Dios ofendiendo y consuelo al que l'ora afligido sus penas y duelos...

También eres, oh templo sagrado, la casa del pueblo

cuyas puertas a diario se abren a niños, a viejos. a rudos, a sabios a patronos y a humildes obreros, pues de todos es Dios padre amante y por todos murió en un madero.

Los recien nacidos a ti vienen en brazos ajenos, y los santificas y les abres las puertas del cielo, derramando sobre ellos las aguas que, puras fluyeron del abierto costado de Cristo, que es raudal de salud sempiterno.

Los niños y niñas. llegado aquel tiempo en que ostentan las luces y dones de su entendimiento, en tí encuentran el Pan de la vida, el Manjar del cielo que a las almas les da cada dia paz, dicha y contento

En tí buscan los tiernos amantes aquel lazo estrecho."
que ha de unir para siempre sus almas
en consorcio feliz y perpétuo...

A tí acude al final de su vida el anciano enfermo, implorando el auxilio y socorro para el viaje cterno, y a tu puerta también cada dia te traen los muertos que tus preces sagradas esperan con lu adiós postrero, y un lugar de reposo y descanso en lu cementerio

¡Oh, palacio al Señor consagrado! joh, bendito templo que en tu vasto reciento congregas v salvas al pueblo!
Como soy hijo tuyo te cauto,
te alabo y venero,
y el amor y el respeto de todos para tí deseo.

† JOSE MACIA

En el próximo número publicaremos la poesía titulada DE RONDA.

Necrología

El pasado día 10 y a las nueve y media de la noche, falleció doña Dolores Lucas Más, esposa de nuestro particular amigo don José Magro Es-

Una larga enfermedad la ha retenido en el lecho cerca de dos años, Todos los esfuerzos de la ciencia no han sido suficientes para restau.arle su quebrantada salud. Solo Dios con su poder infinito podía realizar el milagro. Pero cuando El lo ha dispuesto así, será porque así convenía. Las almas puras y caritativas son siempre las mas gratas y codiciadas para el reino de Dios, por eso la bondad de sus sentimientos de piadosa cristiana le ha conquistado la gloria eterna y el goce supremo del Cielo. Todos los que en vida la conocieron y supieroo admirar sus virtudes de madre y esposa, han llorado su muerte. Las innumerables v generales simpatías de que gozaba en Crevillente fuvieron una elocuente expresión en la gran manifestación de duelo que se formó en el acto de conducir sus restos a la última morada. Todas las clases sociales estaban representadas.

Hasta la Naturaleza, como queriéndose adherir al sentimiento de su muerte, ha visto mustiarse estos días las galas más floridas de sus diversas vegetaciones. Las últimas flores del estío han caido sollozando sobre su tumba, como si fambién quisieran exhalar sus últimos perfumes junto a su cuerpo inerte. Sus pétalos, ayer fragantes, se han desprendido de sus tallos, como simbolizando también el triste desenlace.

Descansen en paz sus restos mortales, mientras su alma, allá en las regiones celestes, está enviando con destellos de luz divina, unas dulces y amorosas miradas hacia sus pe-queños hijos, como mandándoles esos besos espirituales que solo pueden gozar los que poseen la vida elerna.

En tan fristes días para su afligido esposo y demás familia, nos asociamos a su lusto dolor.

Administración de Lotería

7a de más suerte en toda la provincia

Se expenden billetes a reembolso para fuera de la población Unamuno, 7 (antes Purísima)

CREVILLENTE

SUSCRIPCION Pro homenaje a don José Maciá

STOYP OF SOOTION STORINGS TO	NI PLANT
	Ptas.
Suma anterior	846.50
D. José Sánchez Candela .	5.00
D. Cayetano Polo Candela.	5.00
D. Bautista Mas	2'00
D. José Carreres Soler (Mur-	
cia)	3.00
D. Juan Alonso Llopis	5'00
D. Joaquin Alfonso Más	2.00
D. Antonio Soria (Elche).	5.00
Sria. Encarnación Polo Vi-	
cens	1.00
D. Ramón Guilabert Davó	
(Alicante)	10.00
D.a Antonia Mas	2.00
Srta. Purificación Hernández	2.00
D. José Martinez Mas	2.00
Suma y sigue	892.50

Las mejores persianas y más económicas en CASA AZNAR Construcción de Toldos

Virgen de Belén, 5=ALICANTE

FUTBOL

EL »CREVILLENTE DEPORTI-VO« ANTE EL CAMPEONATO

Por fin llegó el glorioso día en que todas nuestras eventuales ilysiones deportivas se vieran vinculadas en la propia realidad.

La siempre aplaudida Directiva del «Crevillente Deportivo» ha sabido vencer toda clase de obstáculos que se le antepusieron a la participación del «Crevillente« en el campeonato, con el exclusivo fin de que se vieran satisfechos nuestros anhelos deportivos. Y he aquí que mañana domingo y en nuestro campo del «Portazgo. tendrá lugar el primer partido perteneciente a dicho campeonato, en el que no cabe la menor duda. tenemos todos los aficionados depositada la mas completa confianza en los «equipiers» crevillentinos, satisfechos de que éstos sabrán desde los primeros momentos oponerse ante sus rivales y adjudicarse los dos primeros puntos que serán testigos de la valía que el club crevillentino po-

No queremos decir en esto que el Gimnástico de Elche» es un equipo fácil de vencer, no: puesto que hemos tenido el gusto de admirarles dos veces en nuestro campo, y ha sido lo suficiente para que podamos afirmar sin temor a equivocarnos, que será uno de los onces más destacados en el campeonato. Pero seria señores faltar a la verdad, si con toda la imparcialidad que nos caracteriza, no dijeramos que hoy el «Crevillente Deportivo. es un equipo cuvo conjunto es verdaderamente insuperable a cuantos integran la primera categoría grupo B. y muchos más en la nueva adquisición de Francés notable medio centro del Deportivo Eldense, que es a nuestro parecer, lo único que al «Crevillente» le hacia

Ahora bien: ¿Puede el · Crevillente sufrir algun fracaso que desmerezca su valia, no obstante estar dotado de buenos elementos? Claro que algunos dirán: «Fué eliminado del Campeonato de España por el «Deportivo de la Coruña» el »Madridi F. C.» Pero... ¿que motivo hubo para ello? Pues sencillamente: que el entusiasmo arrollador del Deportivo deió nulo todo el tecnicismo del «Madrid» y he aquí que el . Crevillente Deportivo, compuesto por once muchachos con un enfusiasmo loco propio de sus eortas edades, se opondrán en todo momento al juego artístico de los demás (si es que lo tienen) y las victorias se le harán fáciles, no cabe la menor duda.

Ahora crevillentinos, a esperar a que el reloj oficial de nuestra población anuncie las 3,45 de la tarde hora inolvidable para todo el buen deportista, puesto que nuestros muchachos sabrán desde los primeros minutos elevar a nuestro querido Crevillente al rango futbolístico cual merece.

SE VENDEN

almendros de plantel a precios sumamente económicos.

Dirigirse a Tomás Carres Bolella (El Macareno).

C. Tomás Meabe, 58 (antes Santísima Trinidad). — CREVILLENTE.

A la sentida muerte de la señora Doña María Dolores Lucas Más

Cual un ascua de fuego, esplendoroso, calcinando la tierra endurecida brillaba el sol radiante y tan hermoso dando a la humanidad calor y vida. Mas... no cantaban los pájaros, parecía que todo estaba absorto, entristecido; que ante la augusta majestad del día, faltaba a lo creado colorido, algo anormal pasaba: había muerto un angel celestial de virtud tanta, que al dejar de existir lo hizo, por cierto, con la fe inquebrantable de una santa:

En su lecho de muerte, parecía por su blancura, un lirio marchitado; y en su boca de pétalos yacía una sonrisa en flor para el amado. Boca que sonríes, que has besado tantas veces la faz de tus hijitos: jcuantos besos en fior en tí han quedado! ¡Pobres ángeles, dormid, dormid juntitos! Sonríen en la cuna; el padre llora; los contempla con fe, con embeleso; y al ver que no recibirán ya desde ahora un beso maternal jél les dá un beso!

Ya véis, por no callar se han despertado; el padre cariñoso, los inclina; los dos aquella faz fría han besado jaquella augusta faz santa y divina!

No llores, fiel esposo, enjuga el llanto; que su recuerdo sea tu consuelo; aquel ser celestial que amaste tanto, velará por vosotros desde el cielo.

JOAQUIN ALFONSO MAS.

NOTICIAS

La venta del agua de la fuente de la mina de La Cata durante los días del 1 al 13 de Octubre inclusive, se eleva a pesetas 1.242 con cinco centimos.

Llamamos la atención del señor Alcalde para que sus empleados a la hora reglamentaria enciendan las luces de la Plaza de la República, pues el pasado martes a las seis de la larde estaba completamente a oscuras

Son varias calles por las que aun sin llover es imposible su tránsito por ellas sin peligro de estrellarse, mal que pudiera evitarse estableciendo el servicio de la recogida de las aguas sucias pues no consideramos lícito que se impongan multas por arroiar las aguas al arroyo careciendo las viviendas de sumideros y el pueblo de alcantarillado.

Para suplír estos sería conveniente se implantara de nuevo el servicio de recogida de aguas que tan buen resultado dió en otros tiempos y asi se evitaría el que los vecinos se vean obligados a verterlas en la calle exponiéndose a ser multados.

VIAJEROS

Salieron para Ciudad Real nuestros queridos amigos don Antonio Mas Selva y don Julio Mas. Para Alcira salió nuestro querido amigo don Juan Pedro Carreres acompañado de su señora y preciosas hijitas.

Procedentes de Madrid se encuentran en esta la señora viuda de Espinosa Alfonso y don José Pérez.

Ha salido para Arbolillo (Albacete) nuestro suscriptor y amigo don Manuel Ontenient.

El día 12, Fiesta de le Raza, ondeó la bandera nacional en los edificios públicos, apesar de que los obreros en su inmensa mayoria trabajaron todo el día; nuestra iglesia celebró la festividad de la Virgen del Pilar.

Entre la noche del domingo y la madrugada del lunes, unos salvajes—no merecen otro calificativo—se entretuvieron en romper la lápida de mármol que rotula una de nuestras calles con el nombre de nuestro paisano don Vicente Sol Sánchez, Director General de Prisiones.

Este acto innoble, al igual que otros, como el de la colocación de letreros en las fachadas de algunas casas y esas incorrectas hojas clandestinas que demuestran la lotal carencia de educación por parte de su autor o autores, envilecen nuestro pueblo y desprestigian a las autoridades.

Señor Alcalde: ¿Es hora ya de

poner coto a estos desmanes que tanto desacreditan? ¿Existe acaso el derecho de perseguir sañudamente a unos mientras otros delitos quedan en la impunidad? ¿Se podrá consequir se guarde el respeto y la consideración debida a las personas que tienen la desgracia de sufrir algún defecto físico del que hacen mofa algunos incducados entre; ellos émpleados de ese municipio? ¿Será posible señor Menargues que usted que unto alardea de respetuoso y justiciero contemple impasible tales desafueros? El tiempo nos contestará.

BODA

En nuestra iglesia parroquial se celebró el enlace matrimonial de la simpática señorita Asunción Alfonso Pérez con nuestro querido amígo el joven Antonio Mas Lledó. Después de la ceremonia religiosa los invitados fueron obsequiados con dulces, licores y habanos.

--

A la novel pareja deseamos una eterna luna ee miel.

Para Madrid salió doña María Pastor Navarro acompañada de su sefiora madre.

Rogamos a nuestros suscriptores de provincias donde no tenemos corresponsal, que nos remitan sus descubiertos con nuestro semanario.

Después de pasar la temporada de verano salieron para Tarragona donde residen, la simpática señorita Concepción Quesada Candela acompañada de su sobrina doña Antonia Quesada Oris de Ramos, profesora de piano y directora del Orfeón Tarraconense. Antes de partir el Coro Levantino las obsequió cantando algunas obras de su vasto repertorio.

El lunes próximo empezarán de nuevo las excavaciones en la mina de La Cata, pues según tenemos entendido un técnico minero ha manifestada que con poco trabajo se podia extraer una cantidad mayor de agua y la Directiva ha decidido realizarlos para ver de conseguir el caudal necesario para nuestros campos.

Deseamos que el éxito corone esta empresa que tanto ha de beneficiar a los labradores.

Enseñanza rápida y práctica a domicilio

Garantizo que en el plazo de tres meses queda completamente enseñado el alumno o alumna a leer, escribir, sumar, restar. multiplicar y dividir, aunque el discipulo tenga más de cuarenta años de edad. Ampliación y prácticas de lo dicho anteriormente.

Precios y horas conuencionales, según se estipulen o convengan.

Para más detalles consúlte a PEDRO CANDELA CANDELA Galán y García Hernández, 10 (antes San Sebastián)

Imp. •Lucentum •. - S. Fernando, 28
Alicante

TAPICES

DE TODAS CLASES

Fábrica de Salvador Espinosa

Barcelona, 15.-CREVILLENTE

Alfombrera Grevillentina José Lledo Más

Fábrica de Alfombras de Lana, Yute y Limpiabarros de Coco Salitre, 20.-- CREVILLENTE

Fábrica de Persianas de todas clases Almacén y Despacho Central: Aviñó, 60.--BARCELONA

MAGRO Y HERMANOS

Fabricantes de Harinas

CREVILLENTE

CONSTRUCTOR

CREVILLENTE (Alicante)



Cilindro automático sova dor para la masa del pan

El más moderno y menos peligroso por hacer el trabajo sin necesidad de tocar la masa promission

PRECIO: PESETAS 600



LA RENOVADORA - Amasasadora mecánica con ... patente 88.553

Con motor acoplado, la más ecpnómica y de mayor rendímiento. Cabida 180 kg. de masa Completa, con motor, trasmisión, correas y llaves.

PRECIO: Ptas. 1.600

SE DAN FACILIDADES DE PAGO A QUIEN LO SOLICITE

Semanario independiente - CREVILLENTE



Tintorería Quitamanchas



Mariana Pineda, 22 (antes Salvador)

==ELCHE

Colores a la muestra. Negros para lutos Levado en seco. Planchado perfecto.

Tenga presente que en esta casa no encojen las piezas por ser manipuladas mecánicamente

DESINFECCION - HIGIENE - ECONOMIA

Para encargos: Plaza de la República, 16

(Casa de La Tiesa)

INAÍ, APARATO GENERADOR DE AGUAS MINERALES DE MESA Y MEDICINALES, VITALIZADAS Y COM-PLETAMENTE DEPURADAS.

El SINAI es un aparato sencillamente prodigioso, que convierte en potables de grato sabor y de excelentes condiciones digestivas y eliminatorias a las aguas deficientes malas o peligrosas para la satud.

"El SINAI evita el tifus, acaba por oxidación biológica con los virus filtrables: cáncer, gripe, sarampión, fiebre amarilla, etc., y separa por completo de las águas de beber todos los demás gérmenes portadores de enfermedades.

medades.

Y con el SINAI se elaboran, con auxilio de sales especiales, aguas medicineles que combaten con verdadera singular eficacia las digestiones pesadas, acedias, pirosis, dolor de estómago, catarros gástricos e inteslinales, estreñimiento, etc., así como el reuma, gota y diabetes, clases de aguas que disuelven los cálculos bepáticos, renales y vesicales, y con su uso se impiden nuevas formaciones, etc.

EL MOVIMIENTO SE DEMUESTRA ANDANDO. Para que el público pueda apreciar prácticamente las bondades del SINAI, se deja UN MES A PRUEBA en el propio domicilio del que lo solicita, sin tener que abonar por todo esto ni un solo céntimo, aunque después no se compre y tengamos que relirarle.

Folleto grafis: Avisos y referencias a ANTONIO CANDELA ARDID, Primero de Mayo, 10, (Mercería).—CREVILLENTE

